

Mit 24:0 Sätzen kehrte die Schüler 2 mit Fynn, Celina, Julien und Joris nach ganzen 45 Minuten aus Kalthof zurück. Die Neulinge vom TTC waren zwar vollständig angetreten, aber erneut vollkommen überfordert; sie konnten in gleich mehreren Sätzen nicht einen einzigen Punktgewinn erzielen. Die Frage muss erlaubt sein, ob man den jungen Spielern, die gerne unseren Sport erlernen möchten, einen Gefallen tut, wenn man sie so früh in einer Spielklasse antreten lässt, die offensichtlich drei Nummern zu groß ist, zumal die Begegnungen für die Gäste ohne echte Herausforderung und sportlichen Wert sind. Die Erfahrung zeigt, dass die Anfänger irgendwann resignieren, die Teams aus dem laufenden Spielbetrieb abgemeldet werden und alle Auswärtsfahrten umsonst waren, weil die Spiele nachträglich annulliert werden. Unser Schüler 2 belegt momentan den dritten Tabellenplatz und wird es in den nächsten Wochen sicher mit etwas stärkeren Gegnern zu tun bekommen. my